



ASESINADO. Sin procedencia, agosto 18. Foto de archivo de Franklín Quintero, de 46 años, jefe de la policía de la provincia de Antioquia, asesinado por bandas del narcotráfico del Cártel de Medellín, el viernes. (Cable-foto AP).

RESUMEN MUNDIAL

Tecún Umán

Salinas de Gortari Expresa Apoyo a Acuerdo de Pdtes. C.A.



Carlos Salinas de Gortari

La declaración del presidente mexicano se produjo minutos antes de una reunión con su colega de Guatemala, Vinicio Cerezo, en la hacienda La Virgen, en Tecún Umán, departamento de San Marcos, zona fronteriza entre ambos países. Salinas de Gortari dijo que los acuerdos

—Favor pase a la página 29.



JUBILADOS PROTESTAN. Chicago, agosto 18. Grupo de ancianos jubilados protestan por una nueva enmienda de ley que les exige el pago de la asistencia médica, en Chicago. Detienen el auto de Dan Rostenkowski, el legislador republicano creador de la enmienda. (Cable-foto AP).

Asteroide Pasará Cerca de la Tierra

WASHINGTON, agosto 18 (UPI).— Un asteroide de un kilómetro y medio de ancho se acerca hacia la Tierra, pero las posibilidades de que es estrelle contra el planeta la semana entrante son reducidas. Informaron los científicos el viernes.

El asteroide conocido como 1989 PB, pasará a 40 millones de kilómetros de la Tierra.

—Favor pase a la página 21.

E.U. Explica Maniobras en Panamá

PANAMA, agosto 18 (ACAN-EFE).— La embajada norteamericana en Panamá y el Comando Sur de los Estados Unidos reunieron el viernes a los embajadores latinoamericanos acreditados en este país para explicarles la "base jurídica" de las maniobras militares llevadas a cabo durante las últimas semanas, en el área del canal, por tropas estadounidenses.

A la reunión asistieron...

—Favor pase a la página 17.

A 24 Sube Cifra de Muertos por Sarampión en Honduras

TEGUCIGALPA, agosto 18 (ACAN-EFE).— A 24 se elevó el viernes el número de muertos a consecuencia de una epidemia de sarampión que abate las zonas central, oriental y sur de Honduras, informó en Tegucigalpa un portavoz del Ministerio de Salud.

La última de las víctimas es una mujer de...

—Favor pase a la página 25.

Analizan Apoyo OEA a Cumbre de Pdtes. Iberoamericanos

SAN JOSE, agosto 18 (ACAN-EFE).— El Presidente Oscar Arias y el Secretario General de la Organización de Estados Americanos (OEA), Joao Baena Soares, analizaron el viernes el apoyo de este organismo a la cumbre de gobernantes de América, España y Portugal, prevista para celebrarse en Costa Rica a finales de octubre.

En esta reunión, convocada por Arias, los Jefes de Estado y de Gobierno analizarán temas como el desarme, la democracia, las drogas, el desarrollo y la deforestación.

El Secretario General de la OEA ofreció al Jefe de Estado enviar un

grupo de funcionarios especializados en la realización de este tipo de encuentros para ayudar a los costarricenses que ya están trabajando en ese sentido.

Tras el encuentro, Arias que analizó con Baena Soares la necesidad de que la OEA participe en el tema de fondo de la cumbre: "La necesidad de un nuevo diálogo que lleve a América Latina a una mayor cooperación con Estados Unidos y no a una confrontación".

También conversaron acerca del documento final de la reunión, "porque no es fácil encontrar consenso entre tantos países", indicó el

—Favor pase a la página 25.



IMPLICADO. Sin procedencia, agosto 18. Michael Brunner, de 21 años, hijo del artista estadounidense Charles Manson, implicado en asesoramiento en uso de drogas y alcohol. (Cable-foto AP).

Libertad de Información se Extingue en Panamá: SIP

MIAMI (EE.UU.), agosto 18 (EFE).— La Sociedad Interamericana de Prensa (SIP) considera que la decisión del "régimen de Norlea" de tomar el control del canal 4 de televisión supone la ex-

tinción del "último vestigio de libertad de prensa en Panamá".

Los panameños veían a esta estación de televisión como "la última fuente informativa con muestras de

—Favor pase a la página 21.

Instan a Reactivar Mercado Común Centroamericano

TEGUCIGALPA, agosto 18 (ACAN-EFE).— El Presidente del Banco Centroamericano de Integración Económica (BCIE), el costarricense Rolando Ramírez Paniagua, se pronunció el viernes por una reactivación

del Mercado Común para alcanzar el desarrollo de la zona.

El funcionario regional explicó que la reactivación tiene que realizarse "pronto" aplicando criterios de reajuste que sean convenientes.

—Favor pase a la página 29.



HUELGA. Lima, Perú, agosto 18. Ciudadanos peruanos forman filas frente a las cajas automáticas, para retirar fondos, en Lima. Empleados bancarios cumplieron el viernes seis días de huelga. (Reuter).

"Contras" Seguirán sus Acciones Dice Bermúdez

SACRAMENTO, Estados Unidos, agosto 18 (UPI).— El jefe militar de los rebeldes nicaraguenses afirmó el viernes que su movimiento no ha terminado sus acciones, a pesar de que el plan de paz firmado por los presidentes centroamericanos estipula la desmovilización de los insurgentes.

"Vamos a esperar y ver qué es lo que aportan los sandinistas... si es que van a tener en cuenta o no nuestros intereses", dijo el coronel Enri-

que Bermúdez. "Hasta el momento no vemos nada que nos induzca a la desmovilización", agregó el comandante de los "contras".

Bermúdez hizo estas declaraciones en una conferencia informativa durante una visita de dos días a Sacramento, la capital de California. La gira incluyó a las ciudades de San Francisco y Los Angeles.

El coronel Bermúdez indicó que el plan de paz firmado por los presidentes centroamericanos...

—Favor pase a la página 25.